

PIPELINE

2019/6・7月号

NO.2

学生会広報局

【熱中症】

夏が近づいてきましたね。部活動に励んでいる人も多いと思います。そこで、熱中症の対策が必要になってくるでしょう。のどが渴いていなくてもこまめに水分と塩分をとりました。衣服を工夫して暑さを調整しましょう。熱中症への対策をしっかりとし充実した高専生活を送りましょう。

【前期定期試験】

前期中間試験が終わりました。と言っても休憩している暇はありません。前期定期試験が迫っているからです。驚くことにもう一ヶ月前です。前期中間試験の結果が満足いくものだった人は勉強を継続し、結果が満足がいかなかった人は自己分析をし、足りない人は勉強方法を改善する。など対策をとりました。今回点数が良かった友達に勉強方法を聞くのも良いですね。気持ち良く、楽しい夏休みを迎えるために、前期定期試験で、良い点を目指しましょう！

【OO on the stage!】

今回は工藤先生のご指名で、吉本先生にインタビュアーをしてきました！

①自己紹介をお願いします！
体育科の吉本陽亮です。以前は地元の奈良県の保育学校で体育を教えていました。

②特技を教えてください！
小学一年の頃から今までずっと

続けている剣道です。大学の頃、団体戦で全国大会に出場したこともあり。今は四段を持っています、今年五段に挑戦します！

③高専に来てどう思いましたか？
赴任してから数ヶ月、色々な人と出会いましたが、ユニークな先生や学生が多く楽しいです。

④学生に向けてメッセージを！
やりたいことをやるには責任が生じます。そんな時、これからの人生を最終的に決めるのは自分自身です。自主性を持って、人生を楽しみましょう！



【夏休み何する?】

去年の夏は、皆さん何をして過ごしましたか？旅行に行った人、趣味を楽しんだ人、ひたすら勉強に打ち込んだ人など、色々な過ごし方をしている人がいると思います。

とりあえずどこか旅行に行きたいという方、近場への旅行はどうでしょうか？

僕のおすすめは城崎の花火大会です！空気の澄んだ夜空、街道を照らす光、川に揺られて映る花火、夏の思い出になること間違いありません！ぜひ！



【あとがき】

今回のパイプラインはいかがでしたか。
気温も段々と高くなってきています。前期定期テストや部活動の高専大会などもある大事な時期だと思うので体調には十分気を付けてください。
それでは次回のパイプラインでお会いしましょう。